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あけまして おめでとうございます 
松戸市基幹相談支援センターCoCoがオープンしました。 

センター長ご挨拶 

平成 25年 10月 1日、「松戸市基幹相談支援センターＣｏＣｏ」が「障害福祉のなんでも相 

談」としてオープンしました。松戸市に暮らす障害のある方やそのご家族の心配事、困りごと、

不安を聞き、地域の方々（障害福祉にかかわる方々だけではなく）と一緒に、少しでも、困りご

とや不安がなくなるように支援をすることが松戸市基幹相談支援センターＣｏＣｏの役割です。 

10月の開所から３カ月がたちましたが、多くのご相談を受けています。福祉サービスの利用、 

障害や病気に対する不安、家族を含む人間関係、お金のこと、就労など、相談の内容は様々です。 

 また、不安と就労、福祉サービスとお金のことなど課題が複数あるご相談も多いです。それら

の課題を相談者（ご本人やご家族）と一緒に整理し、解決するための方法や手段を一緒に考え支

援します。これからも地域の方々と協力、連携しながら、松戸市が障害のある方にとって生活し

やすい街になるようにしたいと思っています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

    総合福祉会館  外観                 職員写真  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

基幹相談センターＣｏＣｏの相談件数 

平成 25年 10月 

  延べ相談件数   3 1 8 件 

（新規 8 9 件） 

平成 25年 1１月 

  延べ相談件数   3 9 4 件 

（新規 116 件） 
相談室 



 

 

                  
 

     
        

松戸市社会福祉協議会 ボランティアセンター                切手整理ボランティア  の活動をご案内します。 

ご家庭や勤め先で捨てられる使用済切手を回収し整理（周りを１㎝くらい 

残す）します。それをNPO団体に送ると古切手シートやしおりに再生され 

販売収益は、地域活動や知的ハンディキャップの社会啓発活動資金になります。 

サロンには、毎週水曜日（特に時間は決められていない）10時から 16時ぐらいの間に数人 

の方々が集まり、切手整理が行われています。5年この活動を続けている大井さんにお話を伺い

しました。大井さんは、筋ジストロフィーという病気を抱えています。この活動を始めたきっか

けは同じ障害を持つ方の紹介でした。この活動には移動支援サービスを使い参加され、「もう趣味

になっている」とおっしゃいます。日本の切手と海外からの切手が分けられていて、デザインを

見るのも楽しいが、手紙を受け取った人や送った人の思いが感じられる空間でした。TVやスポ  

－ツの話をしながら、サロンは和やかな雰囲気。長く続ける秘訣はこれかもしれません。 

            

問い合わせ 

松戸市社会協議会 ボランティアセンター 

tel: 047－362－5963 

松戸市地域自立支援協議会就労支援部会（ぷれジョブまつど実行委員会）講演会 
豊かな社会を創る“ぷれジョブ”ってなあに？ 
（ふれジョブ発起人・全国ぷれジョブ連絡協議会代表世話人）      西 幸代 先生 講演会 
平成 26年 1月 18日（土） 14時～16時 

松戸市健康福祉会館（ふれあい２２）３階ホール 

問い合わせ：松戸市障害福祉課 tel: 047-366-7348 

同じ建物（総合福祉会館）内にあります！ 
ぷれジョブとは？ 

小学 5年生～高校 3年生までの障

害のあるお子さんがボランティア

のサポーターさんと一緒に企業で

お仕事を体験する活動です 

弁護士さんの福祉体験プログラム 

「ひまわりゼミ」を行っています！ 

千葉県弁護士会松戸支部の弁護士さん達より「障害福

祉のことをもっと知りたい」とのお声をいただき、松戸

市内 16ヶ所の福祉事業所にご協力いただいて、体験プ

ログラムを H２６．１～３月まで行います。様々な立場

の人がつながることで障害のある人や困っている人が

排除されない世の中になれば、と願っています。ひまわ

りゼミの様子や結果報告などを通信を通じてお伝えし

ますので、よろしくお願いします。 

担当：桑田        

活動中の大井さん

切手整理ボランティアの皆さん     編集後記 
夏に相談室のペンキ塗りから始

まった基幹センターCoCo。 

おかげさまで無事、広報創刊の運

びとなりました！ 

新年を迎え、この機会に職員の干

支を聞いてみると、ひつじ、いのし

し・・などなど。なるほど～と思う

人多し。ちなみに私は年女。なにか

いい事ありそうです。（Y） 


